

¿Cuál es el problema?

Un problema muy importante en la ciudad de México es la contaminación del aire. El origen de este problema es la actividad de los humanos. En la ciudad de México viven más de veintidós millones de personas. Hay más de cuatro millones de coches. Esto significa que cada séptima persona tiene un coche. Es demasiado. Por ejemplo en Viena, la capital de Austria, sólo una de cada once personas tiene un coche. La gran cantidad de gases emitidos causa la polución del aire.

¿Qué efectos tiene este problema?

La contaminación del aire tiene muchos efectos para los humanos y la naturaleza en una escala geográfica. El efecto local es que la población no tiene aire puro. Esto causa problemas para la salud, porque no se puede respirar bien. El efecto global es el calentamiento global. Los gases emitidos en la ciudad de México incrementan la cantidad de gases en la atmósfera, que incrementan los efectos del calentamiento global. Por ejemplo, incrementos del nivel del mar, el promedio de la temperatura, etc. ¡Todos podemos llevar a nuestro planeta a su fin!

No se puede resolver este problema muy rápido. Es un problema de larga duración. Y algunas veces, incluso, permanente. Todo es debido a los efectos geográficos muy grandes.

Consejos para salvar nuestro planeta

La solución de este problema es muy simple:

→ Ahorra electricidad

→ Usa más transporte público

Aquí hay algunos consejos más concretos: apaga la luz, recicla la basura, usa el transporte disponible en lugar de tu propio coche, no compres cosas que no necesites, etc. Si cada uno sigue estos consejos, es posible salvar nuestro planeta.

